

VALENCIA, 11 DE OCTUBRE DE 2019

Presentación

La red Agua Comunitat Valenciana surge en el año 2018 con el objetivo de fomentar la creación de puntos de encuentro de entidades de la Comunitat Valenciana del Sector del Agua y Medio Ambiente que desarrollen actividad de I+D+i e interesadas en colaborar con otras entidades para establecer sinergias. Entre las actividades de la Red está la de organizar foros y jornadas con el fin de dinamizar la participación de las entidades y empresas en programas de financiación de la I+D+i e impulsar proyectos conjuntos, así como diseminar los resultados y conocimientos generados por organismos de investigación y empresas.

La red Agua CV, a través del Instituto Universitario de Investigación de Ingeniería del Agua y Medio Ambiente de la Universitat Politècnica de València, impulsa la organización de unas Jornadas sobre programas de financiación que fomentan la innovación y transferencia de resultados a través de la colaboración entre centros de investigación, empresas y administración pública, en general.

A través de la organización de estas Jornadas, se persigue, además de dar a conocer programas de financiación, fomentar la colaboración y establecer sinergias entre los diferentes agentes del Sistema de Ciencia-Tecnología-Empresa del Sector del Agua y Medio Ambiente, así como de otros Sectores productivos que estén interesados en colaborar y en conocer estos programas. El lanzamiento de convocatorias como la de la Agencia Valenciana de la Innovación, Programas de la DG de Ciencia e Innovación de la Conselleria de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital o la Convocatoria de Retos Colaboración del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, suponen una oportunidad para que centros de investigación, empresas y otros organismos cooperen a través de iniciativas y proyectos que fomentan la innovación y transferencia de resultados.

Se invita a participar en estas Jornadas a investigadores, gestores, personal de OTRIs y tecnólogos, pero, sobre todo, a empresas y entidades tanto del Sector del Agua y Medio Ambiente como del resto de sectores de la Comunitat Valenciana. Al final de la Jornadas, aquellos participantes que lo deseen podrán llevar a cabo presentaciones de ideas de proyectos en colaboración centro de investigación- empresa.

PROGRAMAS DE FINANCIACIÓN DE LA INNOVACIÓN Y TRANSFERENCIA. OPORTUNIDADES DE COLABORACIÓN UNIVERSIDAD- EMPRESA

ORGANIZA



PATROCINA



COLABORAN



Programación

08:45 - 09:00 h Registro de participantes

09:15 h Acto de apertura

09:30 h La AVI: Retos y soluciones de los CEIEs en agua y medio ambiente. Resultados de la convocatoria de ayudas I+D+i 2019. Próximas líneas de actuación de la AVI.
Eduardo Viana Doñate, Jefe del Servicio de Cooperación entre Agentes del Sistema Valenciano de la Innovación, AVI.

10:30 h Programas de financiación de la DG de Ciencia e Investigación. Proyectos de I+D+i en colaboración centro de investigación-empresa. Participación de investigadores y tecnólogos en proyectos de I+D+ en empresas.
DG de Ciencia e Investigación, Conselleria de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital.

11:00 h Pausa café

11:30 h Doctorandos conjuntos Universidad-Empresa. Programa de Promoción del Talento y Plan GenT.
Jorge Teschendorff Cerezo, Jefe del Servicio de Promoción del Conocimiento y el Talento, AVI.
DG de Ciencia e Investigación, Conselleria de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital.

12:15 h La Compra Pública Innovadora. Funcionamiento del Programa.
Yolanda Cárcel Fons, Jefe del Servicio de Innovación en el Sector Público y Compra Pública de Innovación, AVI.

12:45 h Programa Retos - Colaboración.
María Angeles Ferre González, jefa de Subdivisión de Programas Temáticos Científico-Técnicos. Agencia Estatal de Investigación. Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades.

13:15 h Ayudas de I+D+i para las tecnologías del agua.
María José Tomás Sánchez, técnico Departamento de Promoción Institucional y Cooperación Territorial, Dirección de Programas de la UE y Cooperación Territorial, CDTI.

13:45 h Presentación ideas de proyecto de colaboración entre centros de investigación y empresas.

14:30 h Clausura

La red Agua CV está coordinada por el Instituto Universitario de Investigación de Ingeniería del Agua y Medio Ambiente e impulsada por 4 entidades de la Comunitat Valenciana. La pertenencia a la Red es gratuita, y está abierta a cualquier entidad de la Comunitat Valenciana que trabaja en este Sector.

Más información e inscripciones en www.iiama.upv.es/redAguaCV

- Asistencia gratuita previa inscripción.
- Fecha límite de inscripción: 10 de octubre.
- Se confirmará la inscripción por correo electrónico.
- Para inscripciones fuera de plazo, póngase en contacto con la organización.

Contacto: Carlos A. García.
Instituto Universitario de Investigación de
Ingeniería del Agua y Medio Ambiente.
gestor@iiama.upv.es

Tel: 963879820

Fax: 963879793

Sede

Universitat Politècnica de València
Ciudad Politécnica de la Innovación
Salón de Actos Cubo Rojo - Edificio 8E – 3ª planta / acceso J

